

城南魂

正しい心
美しい心
粘り強い心

オオカミと羊

A対B、お互い100匹のチームが戦いました。

A：1匹のオオカミがリーダーで残りの99匹は羊の100匹のチーム

B：1匹の羊がリーダーで残りは99匹のオオカミの100匹のチーム

どちらが勝ったでしょう。

・
・
・



結果は「A」です。

生徒のみなさん、体育大会お疲れ様でした。特に3年生の皆さんは最後の体育大会、応援合戦の準備から本当によく頑張りました。本番も、団のみんなで協力して全力を出し切った様子が見られて良かったです。結果はいろいろだと思いますが、結果よりも、本番までにどれだけ頑張れたのか。それが大切です。今回の体育大会では、どの団も、リーダーが素晴らしいリーダーシップを発揮して団をまとめてくれました。この経験を今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

さて、「オオカミと羊」の内容はいかがでしょう。19世紀初めころ、フランスにはナポレオンという皇帝がいました。ナポレオンは、このような言葉を残しています。

「一頭のオオカミに率いられた百頭の羊の群れは、一頭の羊に率いられた百頭のオオカミの群れにまさる」

リーダーがオオカミだと、羊の群れをよく動かすことができるので、強いのです。でも、リーダーが羊だと、オオカミをうまく動かすことができず、

結果として弱くなってしまうのです。つまり、何が言いたいのかというと、リーダーが良いとその集団もよくなるということです。これから学級や学年でも様々な活動があります。グループの大きい小さいに関わらず、リーダーになる人は、「リーダーとしての自覚」をもち、学習活動や班での活動、係活動等でも、「自分がまとめていくんだ」という強い気持ちをもって日々を過ごすようにしましょう。そして、リーダーの指示を聞く側も、リーダーにしっかり協力し、よりよい学級、学校にしていきたいと思います。

今回の体育大会では、すべての団で3年生が中心となってリーダーの模範を示してくれました。ありがとうございました。1, 2年生は今回先輩に学んだことを、来年度に引き継いでいってほしいと思います。

(引用文献) 三好真史 「子どもが変わる3分間ストーリー」

～保護者様へ～

体育大会の参観ありがとうございました。体育大会期間を通して、子どもたちが一回り成長したように感じます。1年生については学校にも慣れ、少しずつ自分を出せるようになり、笑顔も増えてきたように思います。ただ、自分を出すことで、いい面もあれば、トラブルが起きることもあります。1年生に限らず、すべての学年において「人の嫌がることをしない」「命を大切にする」ことなど、適宜指導を行っています。学校で起きたトラブル等は、ご家庭の方にも連絡をさせていただきます。家庭、地域、そして学校が一緒になって子どもたちを育てていければと思います。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。最後に、最近気温が上昇し、汗をかくだら暖かくなってきました。合い服や半袖への衣替えについてはいつからとは定めておりません。ご家庭で気温等を考えながら合い服や半袖への移行をお願いいたします。